

2019~2020

THE ROTARY CLUB
OF AMAGASAKI EAST

Weekly Report

尼崎東ロータリークラブ SINCE 1974

 会 長 森本吉昭
 幹 事 三田恭男
 会 報 藤井輝男
 会 場 : ホテルヴィスキオ尼崎
 例会日 : 水曜日 12:30 ~ 13:30
<http://amagasaki-east-rc.com>
 e-mail amerc@hera.eonet.ne.jp

VOL. 46

本日のプログラム 12月11日 (2186回)	次回のプログラム 12月18日
「年次総会」 会長・幹事	「クリスマス忘年家族例会」 (於) ホテルグランヴィア大阪

2019年12月 4日(水) 第1例会

～体操～

1. 国歌斉唱 「君が代」
ロータリーソング 「奉仕の理想」

2. ビジター紹介
(中井会員ゲスト) 大谷勸介 氏

3. 出席報告
会員数 46名 出席数 33名
出席率 75.00% 前々回補正 97.77%

【本日の欠席】

川口・辻井・安藤・藤井(輝)・兼重・光川・内藤・
中井・西川・高山・武部・田中・渡部 各会員

【補填】

11/20 藤井(輝)・石本・的場・森・内藤・西村(太)・
杉浦 各会員

4. 会食

5. 会長の時間

12月は疫病予防と治療月間です。ロータリー活動や日々の生活に於いても精神力は元より、元気でなければ何も出来ないのではないのでしょうか?先ずは、健康が一番だという事なのでしょう。

12月1日の日曜日に神戸ポートピアホテルに於いて、ロータリー研修デーが開催され、社会奉仕、公共イメージ、国際奉仕、危機管理、ロータリー財団、クラブ管理運営の各セミナーが開かれました。出席して頂いた委員長皆様、本当にお疲れ様でした。高山会員と参加したセミナーでは、世界平和を希求する重要なプログラムでした。ロータリー

平和センターについて会員の皆様はご存知でしたか?私は勉強不足で熟知していませんでした。

1985年ポリオプラスのプログラムが開始されて以来、近年では、ポリオを根絶出来るところまでできています。もう実現可能です。ポリオ以外にも一つの重要な問題は世界各地で紛争やデモの絶えない昨今、平和構築のエキスパートが求められています。ロータリーの平和センターでは、平和構築に必要とされる専門知識とスキルを養う機会を与え、平和の担い手となる人材を育て国際機関、政府機関、そして世界中のNGO等、様々な場所でリーダーシップを発揮し、又、平和の為の担い手として貢献出来る事を目的としこのプログラムを立ち上げたそうです。当初は平和学を中心としたロータリー大学創設が検討されたようですが、数々の問題があり、困難であると判断し、平和学に優れた既存の大学内にセンターを設け、明日のリーダーの育成を目的とし、2002年度よりスタートしたそうです。

ロータリーの創設者であるポールハリスは、自身の人生の中で2度の世界大戦を経験し、強く平和を希求し、彼の平和への願いを受け止め創設されたプログラムです。戦争や紛争のない世の中を作り上げる人材育成、素晴らしい事です。

6. 今月の誕生日&結婚記念日お祝い



ROTARY CONNECTS THE WORLD

国際ロータリー会長 マク・ダニエル・マニエ



「つながりは挨拶から」

会長 森本吉昭

